Bekenntnis für Demokratie und Zusammenhalt

Wir, die beiden Arbeitsgemeinschaften der Vereine aus Wöllstadt, bekennen uns zu den Grundwerten unserer Gesellschaft. Die Vereine stehen für Demokratie und Vielfalt ein, denn nur in einem toleranten und offenen Umfeld kann Zusammenhalt gedeihen.

Starker Zusammenhalt in Wöllstadt

Toleranz und Respekt prägen unser Miteinander, selbst wenn wir unterschiedliche Meinungen vertreten. Wahre Stärke entsteht im Zusammenhalt und wenn wir gemeinsam an einem Strang ziehen. Ein lebendiges Vereinsleben und daraus resultierender Zusammenhalt braucht das Engagement von Mitmenschen. In den Vereinen von Wöllstadt finden Menschen verschiedenster Hintergründe ein Zuhause, denn wir schätzen die Vielfalt und den ehrenamtlichen Einsatz jedes Einzelnen.

Für Demokratie und Vielfalt

Die in der Verfassung festgelegten Grundrechte eines jeden Menschen gilt es zu achten und zu schützen. In unseren Vereinen ist jede und jeder willkommen und wertvoll. Wir setzen uns aktiv gegen Hass und Fremdenfeindlichkeit ein und stehen gemeinsam gegen Rassismus, Antisemitismus und Extremismus. Demokratie ist keine Selbstverständlichkeit, sondern muss gelebt und verteidigt werden. Für die Vereine in Wöllstadt sind demokratische Werte Grundlage allen Handelns. Wir sind frei von Vorurteilen, bei uns herrscht ein Klima der Akzeptanz und des gegenseitigen Vertrauens.

Wir sind Demokratinnen und Demokraten

Gemeinsam stehen wir für eine lebendige Zivilgesellschaft ein, die sich aktiv für das Wohl unserer Gemeinde einsetzt. Wir stehen gegen alle Bestrebungen, die gegen die freiheitliche demokratische Grundordnung des Grundgesetzes gerichtet sind. Die Wöllstädter Vereine setzen sich für ein harmonisches Zusammenleben ein. Das Miteinander stellen wir über das Gegeneinander.

Die Vereine von Wöllstadt